
市長と話そう！鈴鹿
ま ち

づくりミーティング 

『清和のもり』アンケート集計結果 

 

参加人数     12名（ 男 4名 女 8人 ） 

 

回答    12名（ 男 4名 女 8人 ） 回答率 100％ 

 

年代       60代 6名（ 男 1名 女 5人 ） 

 70代 6名（ 男 3名 女 3人 ） 

 

問１ 市長と気軽にお話ができましたか。 

１ できたと思う            10人 

２ まあできたと思う           2人 

３ 発言する機会がなかった        0人 

４ その他                0人 

 

 

問２ 全体の印象として、あなたの感想はどれに一番近いですか。 

１ 大変良かった             9人 

２ まあ良かった             2人 

３ あまり良くなかった           0人 

４ 良くなかった              0人 

５ どちらとも言えない           0人 

６ 無回答                 1人 

 

 

問３ このような市民と市長が話し合う場は必要だと思いますか。 

１ 必要と思う                      12人 

２ 必要と思わない             0人 

３ どちらでも良い             0人 

４ わからない               0人 

 

 

問４ 参加して良かった点や改善点など、ご意見がございましたらお書きください。 

・このような素敵な会は初めてでしたが，とてもステキな経験でした。 

・私も 70歳の誕生日を迎えました。今やサポーターの半数以上は 70歳を超えている

と推測致します。年齢の問題を声高に語るのははばかられる思いが先に立ち表立っ

て語ることはありませんが，放課後子ども教室を長く続けて頂くのであれば申し上

げました若い人材の確保を是非ともよろしくお願いします。 

・コーディネーターからの報告にもありましたが，公民館が係わってくださることに

より私達は全ての面で楽に運営していける様になったと思います。報酬は新札で頂

きます。主事さん，主事補さんお二人の気持ちがうれしいです。 

・清和のもりのボランティアをしながら過ごした日々を振り返ることができました。

楽しいこと等いい時間を過ごしていた事を嬉しく思いました。 

・他の放課後子ども居場所との交流会・意見交換見学出来たらいいな。 

・直接現場の声を聞いてもらえたのではないか。 

・皆さんのお話を聞き良かったと思います。 



・清和のもりサポーターをいつの間にか 10年が過ぎました。週 1回の活動が楽しく，

私が子供達からパワーをもらっているように思います。これからも健康に気をつけ

て 1回でも多く参加したいです。 

・サポーターが 10 年位になり年を取って来ています。もう少し若い人が清和のもり

のサポーターになってくださるといいなと思っています。 

・学生さんの参加もお願いします。 

・いろんな意見がでましたがひとつでも議論していただきいいお返事が聞けるといい

なぁと思っています。本日はありがとうございました。 

・清和のもりの活動内容や課題を直接，市長さんに聞いていただいたのは良かったで

す。さらに課題の具体的な対応，市の取組みを市長さんが答えてくださった点も良

かったです。今度はぜひとも活動している場面も見ていただきたいと思います。市

長さんのかざらない司会・進行でミーティングがスムーズに運んでいきました。あ

りがとうございました。今回の話し合いが市全体の子ども教室のさらなる発展につ

ながると確信しております。 


